

## FUEGUINOS ARGENTINOS EN «JAQUE VACACIONAL» POR ALZA DE BENCINAS

La crisis sigue golpeando fuerte, atentando contra las tradicionales vacaciones «por tierra».

Miles son los argentinos que todos los años en esta fecha abandonan Tierra del Fuego para vacacionar en el norte de su país, con paso obligado por territorio chileno. Sin embargo, dicha situación parece cambiar debido a una serie de factores que tienen algo en común: la crisis económica por la que atraviesa Argentina y que golpea fuerte la isla fueguina.

El diario Tiempo Fueguino advierte que quienes viajaban al norte en auto, hoy han desistido, debido a los costos que conlleva. «En primer lugar, el 70% de aumento que tuvieron los combustibles durante el 2018 complican la salida en auto, a lo que se suman los \$ 2000 pesos que cuesta la barcaza ida y vuelta para llegar al continente. Tanto si el viajante es una persona sola o con su familia, también deberá tener en cuenta el alojamiento en el camino, la comida y otros gastos», se señala.

Por eso, desde el pasado mes de septiembre, los fueguinos han decidido salir en avión, y comenzaron con la compra anticipada de los pasajes aéreos. «Familias completas se volcaron a la caza de ofertas de pasajes por internet, que se pudieron adquirir en cuotas sin intereses, colmando los vuelos de esta época, que la mayoría ya no tiene ocupación disponible», indica Tiempo Fueguino.

No obstante, muchas familias optaron por esperar hasta julio y disfrutar de las bondades que ofrece la Tierra del Fuego argentina.

Foto Tiempo Fueguino



1717 total visits, 3 visits today